

## Ignacio Mier arremetió contra Mexicolectivo: "Las viejas caras de siempre haciendo lo de siempre"



**Ignacio Mier**, coordinador de la bancada de **Morena** en la Cámara de Diputados, arremetió contra **Mexicolectivo**, una nueva organización que se pronunció contra la llamada **Cuarta Transformación** (**4T**). Al respecto, sentenció que son actores políticos conocidos de antaño que promueven la misma agenda desde siempre.

Durante una breve declaración a medios de comunicación, el diputado federal de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** señaló este martes 31 de enero que se trata de "oportunismo político" por parte de estas viejas figuras, quienes no van a cambiar en su forma de ver la política mexicana.

Y es que esta nueva agrupación salió a la luz a pocos meses de que se realicen las elecciones que definirán las gubernaturas de **Coahuila y Estado de México**, donde Morena encabeza las preferencias electorales, por lo que Mexicolectivo se suma a las organizaciones anti **AMLO** (**Andrés Manuel López Obrador**, presidente de México); no obstante, vio como un buen signo de la democracia nacional que estas organizaciones puedan existir.